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2024 年度定期総会挨拶 

 

 デサントスピリット会会員の皆様、本日は第 12回定期総会にご出席いただき誠に有難うござい

ます。総会開催の挨拶の前に、当会の会員には石川県出身の方が多くおられます。能登半島地震

において被害にあわれた方々に心よりお見舞い申し上げます。 

 

本日は大阪会場・東京会場を合わせて 130 名あまりの会員の皆様のご参集の下、来賓として 

デサントジャパン（株）の嶋田社長をお迎えして無事に総会・懇親会を開催できることを大変 

うれしく思っています。また開催に当たっては昨年同様、大阪会場の会場費をはじめ総会・ 

懇親会にかかる費用をご負担いただきましたデサント様に厚く御礼申し上げます。 

 

まず、当会の 2023 年度の状況につきましてご報告させていただきます。 

会員数は新たに 33名が入会され、先ほども案内がありましたが、残念ながら 7名の方がお亡く

なりになり、683 名の会員で運営される規模となりました。これも偏に会員及び役員の方々の 

ご協力の賜物と、この場をかりまして厚く御礼申し上げます。 

また 8名の方が喜寿を迎えられました。おめでとうございます。 

 

当年度の親睦活動につきましては、東阪にて、1月には 3年ぶりに総会・懇親を、7月には 

4 年ぶりにビヤパーティーを、また関西地区では昨年度に引き続き 11 月にゴルフ懇親会を 

開催し、延べ 274 名の会員が参加され、懇親を深める機会を提供することが出来ました。 

2024 年度におきましても、同様のイベントを開催し会員相互の親睦を図ってまいります。 

 

さて、今年度は役員改選期となっており、後程ご審議いただきますが、新任 5名、退任 7名 

留任 12 名の役員改選を行い、併せて会長、副会長、事務局長を刷新する改選案を提示させていただき

ます。 

退任予定の 7 名の方々には今までのご協力に厚く御礼申し上げます。 

私も澤井さんから引き継いだ会長職を森下さんにバトンタッチしたいと思います。 

この 6年間、伊藤忠商事によるデサント株式の TOB、創業の地である桃谷からの撤退、コロナ禍での諸

活動の停止、などの衝撃的な出来事を経験しました。 

またデサントスピリット会の発足 10 周年を迎え「デサントスピリット会 10年の歩み」を取りまとめる

ことができていい思い出となりました。今後は DS会会員として協力していきたいと思います。 

役員の皆様、並びに会員の皆様方、この 6年間本当にありがとうございました。 

 

最後になりましたが、会員の皆様並びにご家族様のご健康を心よりお祈り申し上げます。 

 


